



## SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL

Comunicado 84, 2015

México D.F., a 18 de agosto de

2015

### **PRI DF defenderá el derecho de los capitalinos más pobres a recibir una televisión digital**

- **Crítica que PRD y Morena intenten detener la estrategia de transición digital por intereses partidistas.**
- **No son dueños de la ciudad, advierte el presidente del PRIDF a perredistas y a Morena.**

El PRI no va a permitir que se boicotee, por intereses partidistas, la estrategia nacional de entrega de televisores digitales, y mucho menos que se niegue a las familias capitalinas de escasos recursos la oportunidad de acceder a mejores contenidos informativos, culturales y de entretenimiento, afirmó Mauricio López Velázquez, presidente del PRI en el Distrito Federal.

Frente a las críticas que han lanzado el PRD y Morena por la operación del *Programa de Transición a la Televisión Digital Terrestre*, López Velázquez recordó que se trata de un esfuerzo transexenal, de 2004 a la fecha, el cual entró en su fase final durante el gobierno de Enrique Peña Nieto quien, cumpliendo con el cronograma, está entregando televisores

digitales a las familias que menos tienen, con transparencia, apegado a derecho y el único objetivo de que no se queden al margen de las nuevas tecnologías.

El dirigente priista descalificó los chantajes de Morena y el PRD, y afirmó que desde noviembre de 2012 fueron publicadas en el Diario Oficial de la Federación las reglas de operación de la Comisión Intersecretarial para la Transición Digital, una vez que la Suprema Corte de Justicia de la Nación avaló la vigencia del Decreto sobre el apagón analógico.

Demandó a estos partidos no afectar a los capitalinos por posiciones partidistas mezquinas: "No es posible que por un ánimo de partidizar un programa estratégico nacional se regatee un derecho, con una posición irresponsable que tendría como consecuencia marginar de la era digital a 800 mil familias capitalinas. El PRD y Morena no son dueños de la Ciudad, no pueden aislarla de los beneficios de las políticas públicas nacionales".

El presidente del PRI capitalino señaló que la Secretaría de Comunicaciones y Transportes ha cumplido con lo señalado en las reglas de operación, y explicó que las entregas se realizan con base en el padrón de beneficiarios de los programas sociales federales, los cuales son públicos, transparentes y cumplen con las normas en materia de protección de datos personales.

Llamó a la gente que ya recibió su notificación y aún falta de recoger su televisión a que asista a los centros de entrega con la certeza de que sus datos personales estarán resguardados conforme a la Ley General de Acceso a la Información, recientemente publicada por el Presidente de la República. "Que los beneficiarios no se dejen engañar, pues existen todas las

2

garantías de transparencia y legalidad para que ejerzan su derecho", declaró.

Por ello, el PRI en el Distrito Federal manifiesta claramente que está a favor del *Programa de Transición a la Televisión Digital Terrestre*, y que va a luchar por garantizar este derecho a las familias capitalinas de escasos recursos", afirmó López Velázquez.

-----000-----